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Immeuble St-Paul 45, chemin Eardley, Gatineau J9H 4J9 (819) 685-2611 

Immeuble Limoges 19, rue Symmes, Gatineau J9H 3J3 (819) 685-2611 

ecole.village@csspo.gouv.qc.ca 

 

Cultivons l’entraide éducative et le bien-être à l’école! 
 

Procès-verbal du conseil d’établissement 
du 15 février 2022 à 18h30  

 

Via Teams 

 

 

 

Membres présents  
Simon Beaudry, direction par intérim 

Rachelle Ada, directrice adjointe 

Marie-Eve Groulx, parent et présidente 

Marie-Claude Mallet, parent et vice-présidente 

Frédéric Barbeau, parent (secrétaire) 

Cheikh Thiam, parent 

Susanne Trachsel, parent 

Pascale Fortin, enseignante ortho 

Mélanie Gauthier, enseignante 

Rachel Vincent, technicienne au service de garde 

Lisa Lagacé, représentante de la communauté, « Les partenaires du secteur Aylmer » 

 

 

1. Ouverture de la réunion 
 

La réunion est ouverte à 18h33. 

 
 

 

2. Vérification du quorum Le quorum est constaté 

 

 

 

3. Lecture et adoption de l’ordre 
du jour 

Le point 9 est retiré de l’ordre du jour. L’ordre du jour 

modifié est adopté à l’unanimité. 
 

Proposé par : Marie-Claude Malette 

Appuyé par : Pascal Fortin 
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4. Intervention du public et des 
membres de la communauté 

Présentation du groupe « Les partenaires du secteur 

Aylmer » par madame Lisa Lagacé, membre de la 

communauté. 
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5. Lecture et adoption du procès-
verbal du 21 décembre 2021 et 
suivis 

Adopté à la suite de quelques corrections mineures. 

 

 

Proposé par : Frédéric Barbeau 

Appuyé par : Marie-Claude Mallet 

 

 

Suivis : 

-  Nous recevons les précisions demandées 

concernant le budget de tutorat. 

- Lecteurs de CO2 : l’installation est complète pour 
l’immeuble Limoges et est en cours pour 

l’immeuble Saint-Paul. Le suivi des lectures, bien 

que l’enseignant en fasse la vérification en temps 
réel, est centralisé au centre de service qui fournit 

les détails à la direction au besoin. 
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6. Correspondances  Formation FCPQ : Les prochaines offres seront acheminées 

sur une base mensuelle. 

 

 

7. Décisions : 
 

a) Règles de régie interne 
 
 
 

b) Frais secrétariat des 
séances du CÉ 
 
 

c) Grille-matières 2022-2023 
 
 

d) Campagne de financement 
– cour d’école Limoges 
 
 
 
 
 
 

e) Offre d’activités 
parascolaires 

 
 
 
 

 

Présentation du guide de régie interne, proposé par 

Suzanne Trachsel avec les modifications mineures, adopté 

à l’unanimité 

 

Proposé par Marie-Claude Mallet, adopté à la majorité (7 

pour et 1 abstention) Frédéric Barbeau ne vote pas 

considérant qu’il est concerné par la proposition. 

 

Proposée par Cheikh Thiam, adoptée à la majorité (7 pour 

et 1 abstention) 

 

Il est proposé de vendre des chandails à l’effigie de 
l’école. Proposée par Frédéric Barbeau, adoptée à la 

majorité (7 pour et 1 abstention). 

 

Il est proposé par Marie-Claude Mallet que les prochaines 

campagnes de financement tiennent compte de la 

philosophie de l’IB en matière d’éthique. 
 

On nous présente la grille tarifaire des activités 

parascolaires pour l’année 2021-2022. Proposée par 

Suzanne Trachsel, adoptée à l’unanimité. 
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8. Informations complémentaires 
 

a) Projet Estime 
 
 
 
 

b) Calendrier 2022-2023 
 
 

c) Suivis des travaux 
(Limoges et St-Paul) 

 
 
 
 
 

d) Mot de l’OPP 
 
 
 
 

e) Mot du SDG 
 
 
 
 
 

f) Mot des enseignants 
 

 
 
 
 
 
 

g) Mot de la présidente 
 
 
 

h) Mot de la direction 
 

 
 
 
 
 
 

 

 

Il s’agit d’un programme sur la robotique qui est offert à 
l’ensemble des élèves. Jusqu’à maintenant, les ateliers 
sont très appréciés par les élèves. 

 

Présentation du calendrier 2022-2023. 

 

 

Mise à jour des travaux, des portes extérieures doivent 

être remplacées à Saint-Paul. Pour l’édifice Limoges, les 

travaux avancent et suivent leur cours normal. Les travaux 

devraient être complétés d’ici la fin de l’année scolaire, 
comme prévu. 

 

 

Il y a eu des activités pour la semaine des enseignants, 

comme l’envoi de cartes virtuelles. Ce fut un succès. 

 

 

Les activités organisées lors de la journée pédagogique du 

7 février ont été très appréciées. Merci à l’équipe pour le 
soutien pendant le confinement et les services de garde 

exceptionnels. 

 

 

Bravo pour la communication et les suivis. Il y a 2 vagues 

de formation pour les cultures collaboratives. L’équipe est 
motivée par la mise en place des équipes de travail et par 

les prochains pas dans cette démarche. Les cartes 

virtuelles pour les enseignants ont été très appréciées. 

 

 

Félicitations pour les cartes virtuelles. Merci pour le 

soutien à nos enfants pour les mesures sanitaires. 

 

 

COVID : 

Bravo aux gens du service de garde pour le dévouement 

pendant l’école à la maison aux services de garde 
exceptionnels. On arrive à gérer (contenir) les absences 

dû à l’isolement pour Covid-19. Il y a eu environ 40 élèves 

pour la deuxième dose de vaccination au Palais des 

congrès.  

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 

Classes à rythme accéléré : 

Il y a eu 89 demandes d’admission pour les classes à 

rythme accéléré. Il y a 52 places disponibles.  

 

Admission au préscolaire : 

Nous sommes en période d’inscription pour le préscolaire. 
Pour l’instant, environ une cinquante d’élèves sont 
prévus. 

 

Journée de la Saint Valentin : un courrier du cœur a été 
organisé et les élèves avaient été invités à s’habiller en 
rose, rouge ou rose le 14 février. 

 

Semaine de la persévérance scolaire : 

C’est la semaine de la persévérance scolaire, on demande 
au parent d’écrire un mot à leur enfant. Une série 
d’activités sont prévues. 

 

  

9. Varia Il n’y a aucun varia  

 

 

   

10. Prochaine rencontre La prochaine rencontre aura lieu le 5 avril 2022 à 18h30. 

 

 

 

 

 

 

11. Levée de la réunion La réunion a été levée à ____20h39_____ 

 

Proposée par :  M. Frédéric Barbeau 

Appuyée par : M. Thiam 
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